

Polresta Mataram Nonton Bareng Pameran Lukisan dan Pentas Musik Secara Daring

Syafruddin Adi - MATARAM.BNN.CO.ID

Jan 20, 2024 - 17:32



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Nonton Bareng Pameran Lukisan dan Pentas Musik dengan tema Jogja Asik, Jogja Bermusik untuk Indonesia Apik secara daring yang dibuka oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo M.Si Langsung dari Monumen Serangan Oemoem 1 Maret 1949 Yogyakarta bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (19/01/2024) malam

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA didampingi Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, seluruh pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran Polresta Mataram dan personel Polresta Mataram.

Acara ini juga ditandai dengan peluncuran lagu berjudul "Polisi Jagoanku," yang merupakan karya seniman Ndarboy dengan lirik yang ditulis oleh Butet Kartaredjasa.

Puncak acara melibatkan seni musik, tetapi tidak hanya itu. Sebuah pameran seni rupa juga menjadi bagian integral dari rangkaian acara ini.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA usai pelaksanaan kegiatan mengatakan bahwa Nonton Bareng Pameran Lukisan dan Pentas Musik dengan tema Jogja Asik, Jogja Bermusik untuk Indonesia Apik secara daring yang ditayangkan melalui channel youtube Polda DIY dengan link <https://www.youtube.com/@poldajogja>.

Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak mulai dari Mabes Polri, Jajaran Polda, dan seluruh Jajaran tingkat Polres Seluruh Indonesia.

Hal ini dilakukan sebagai bentuk melestarikan budaya dan tentang direktif pemeliharaan Kamtibmas agar tetap kondusif terutama jelang tahap pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara Pemilu tahun 2024 sebagai Cooling System pada Pemilu 2024.

Kapolresta Mataram juga menambahkan bahwa ini menjadi bukti nyata dari dukungan dan partisipasi kepolisian dalam mengapresiasi dan mendukung perkembangan seni dan budaya di Indonesia.

" Dalam keterlibatan mereka turut menciptakan suasana positif dan mendukung semangat kerja sama antara institusi kepolisian dan komunitas seni di berbagai daerah, semoga dapat membawa dampak positif dalam mempererat persatuan dan kesatuan bangsa ", pungkasnya.(Adb)